
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÃO  À  PREFEITURA

MUNICIPAL  POR  MEIO  DA  SECRETARIA

MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO SOBRE A AQUISIÇÃO

DO  RECURSO  PEDAGÓGICO  TELEVISORES

PARA  AS  UNIDADES  ESCOLARES  DA  REDE

MUNICIPAL DE ENSINO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações à Prefeitura Municipal por meio da Secretaria Municipal da Educação sobre a

aquisição do recurso pedagógico de televisores para as Unidades Escolares da Rede

Municipal de Ensino.

CONSIDERANDO o acidente envolvendo a queda de um televisor de

tubo  ocorrido  num  Centro  de  Educação  Infantil  (CEI)  da  Rede  Municipal  de  Ensino  no  dia

24/03/2022;

CONSIDERANDO que a Secretaria Municipal da Educação, após o

acidente  encaminhou  para  as  Escolas  da  Rede Municipal  de  Ensino um informe,  solicitando  a

retirada de todos os televisores de tubo das unidades escolares;

CONSIDERANDO  o  artigo  73  da  Lei  2524/2012,  estabelece  que

compete  ao  Conselho  de  Escola  "propor  alternativas  para  solução  de  problemas  de  natureza

pedagógica",  tendo  a  escola  uma  autonomia  relativa  para  deliberar  à  respeito  deste  tema,

preconizada na Lei de Diretrizes e Bases da Educação Nacional;

REQUERIMENTO Nº 2580/2022
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CONSIDERANDO que  em  dezembro  de  2019  ocorreu  um

acidente/incêndio no CEI Quintino Vieira envolvendo, também, um televisor de tubo, atingindo

salas do berçário, requeremos:

1- Ao solicitar a retirada de todos os televisores de tubo das Unidades

Escolares da Rede Municipal de Enino, o que a Prefeitura Municipal e Secretaria Municipal da

Educação irão apresentar como solução para substituir os aparelhos de televisores a tubo? E se irá

apresentar,  qual  é  o  planejamento  da  Secretaria  Municipal  da  Educação  para  implementar  tal

solução?

2- Nesses 6 anos de governo Duarte Nogueira, quantos aparelhos de

televisão foram adquiridos pela Prefeitura Municipal e Secretaria Municipal da Educação de forma

a  oferecer  esse  recursos  pedagógico  às  unidades  escolares  da  Rede  Municipal  de  Ensino?Se

adquiriu, quantos televisores foram comprados e quantos unidades escolares receberam?

Sala das Sessões, 28 de março de 2022.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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